Página: 21

Batres traza objetivos en próximos 100 días

Promete concluir obras del Tren Interurbano, penalizar corrupción inmobiliaria y terminar intervención en la Línea B del Metro, entre otros

KEVIN RUIZ

-metropoli@eluniversal.com.mx

El jefe de Gobierno, Martí Batres, presentó 100 nuevos compromisos para los próximos 100 días de su administración, en los que destacan la conclusión de las obras del Tren Interurbano, el estudio sobre los microsismos, impulsar la penalización de la corrupción inmobiliaria y la entrega de obras de renivelación en las líneas 9 y B del Metro.

Anunció que hará entrega de 17 edificios y unidades habitacionales reconstruidas para damnificados del sismo de 2017 y se iniciarán 21 obras de reconstrucción y se entregarán 19 unidades habitacionales de interés social.

Aseguró que se recuperarán 26 pozos de agua y se realizarán obras de drenaje; mantenimiento de obra mayor en 15 planteles escolares y otros 91 con la Secretaría de Obras.

Se concluirá la planta triturado-

ra de cascajo y la obra civil de renivelación en la zona de Pantitlán en la Línea 9 del Metro, los trabajos en la Línea B y se terminará la primera etapa del Trolebús de avenida Aztecas, en Coyoacán.

El mandatario destacó que otras de las acciones que se efectúan es el estudio de los microsismos que se han registrado en los límites de las alcaldías Benito Juárez y Álvaro Obregón.

Durante estos 100 días también el gobierno se comprometió a poner en funcionamiento el Cetram Indios Verdes y dos albergues para población de calle, uno en Tepito y otro en la Central de Abasto.

Batres Guadarrama mencionó que trabajarán en adecuaciones en el Archivo General de Notarías, apoyarán la instalación del Centro Cultural y de Amistad de Cuba y México, y se entregarán apoyos a otros dos bloques de extrabajadores de la Ruta 100.

Realizarán un concierto de la Orquesta Filarmónica de la Ciudad de México en San Miguel Teotongo, Cuautepec, y van a jubilar a 12 músicos, lo que fue catalogado como histórico.

Anunció otro concierto masivo en el marco del Día Internacional de las Mujeres, aunque no adelantó a la artista.

El jefe de Gobierno especificó que a mujeres en situación de violencia se entregarán 21 mil apoyos para programas de Empleo Temporal, Seguro de Desempleo, Seguro de Desempleo Activo, Empléate y cooperativas.

Señaló que enviará al Congreso capitalino una iniciativa para crear una la nueva Ley de Medio Ambiente y la de Bienestar, así como la aprobación de la reforma para establecer el delito de corrupción inmobiliaria.

"Como hemos visto, como hemos escuchado y como hemos vivido, este gobierno, desde su inicio hace poco más de cinco años, es un gobierno que trabaja día a día; y en la parte final también vamos

El Universal Sección: Metrópoli 2024-02-16 03:38:30

266 cm²

Página: 21

2/2

a trabajar cada día y cada minuto de cada uno de los días que resten a esta administración, para transformar al máximo posible nuestra Ciudad", concluyó.

METAS

Algunas de las acciones que se prevén en lo que resta del Gobierno capitalino.

17

EDIFICIOS Y UNIDADES

habitacionales reconstruidas se entregarán a afectados por el 19-S.

26

POZOS DE AGUA

se van a recuperar en la Ciudad de México, aseguró.



Batres dijo que propondrá una nueva Ley de Medio Ambiente.

